



神舞祭 体育の部

学校長より

令和5年度神舞祭体育の部は、4年ぶりにコロナ対応のための制限も解除され、保護者をはじめ多くの観客の皆様が見守る中、3日間の降水確率90%を見事にはねのけ、奇蹟的な青空の下実施されました。限られた時間で作り上げたとは思えない工夫を凝らした両団の応援やダンス。生徒達の精一杯に元気をもらった学年団技や徒競走。あれもこれもが心に残るものですが、中でも、各クラスで団結して盛り上がる楽しさを後輩たちに見せてくれた3年生の姿は素晴らしく、高千穂高校の伝統がコロナ禍を越えてしっかりと受け継がれたのを感じることができました。1人1人が主役になれる学校。そんな言葉がぴったりの心に残る奇蹟の神舞祭体育の部でした。高千穂高校生、最高！

(高千穂高校校長 長友 美紀)



第50回県高校総体結果報告

- 剣道**：男子団体の部第1位 女子団体の部第3位
男子個人ベスト8（甲斐 綾人、六反田 悠）
※男子団体は全国高校総体出場、個人ベスト8二名は九州大会出場決定
- 相撲**：個人の部100kg未満級第3位（河野 宏輝）
※九州大会個人の部出場決定
- 水泳**：男子50m自由形第3位（押方 晟太）
※佐伯・土持・押方・伊藤が4×200mフリーリレーで九州大会出場決定



神舞祭体育の部

6月9日（金）、神舞祭体育の部が実施されました。長雨がずっと続いていましたが、奇蹟的にこの日だけは天候が回復し、予定通り実施することができました。かなり気温も上がり、暑い中での開催でしたが、生徒職員が一丸となり素晴らしい体育祭となりました。

選手宣誓



生徒を代表して、赤団
団長：甲斐綾人さん、
白団団長：杉尾陽仁さん
が選手宣誓を行いました。
元気よくユーモアのある選手宣誓でした。

応援の様子



応援の様子です。こんなに声をあげて応援できるのは3年ぶりです。この光景が今後とも続いていくことを心から願うばかりです。

台風目（1年生団技）

1学年全員が赤団・白団で競い合った団技「台風目」です。ようやく学校にも慣れてきて、多くの友達と仲良く話している姿をよく目にするようになりました。が、この日ばかりは相手の団に勝とうという気迫がこちらにも伝わってきました。



団ダンス



団ごとにダンスを行いました。若い職員は、生徒に交じりダンスにも参加していました。どうです非常に良い笑顔だと思いませんか。

生産流通科茶摘み体験交流

本校生産流通科では、毎年「茶摘み体験交流」を実施しています。今年は、5月24日（水）に木の花幼保園の園児を、6月14日（水）には高千穂小学校と延岡しろやま支援学校高千穂校からの児童生徒を迎え、茶摘みを通して交流を深めました。短い時間ではありましたが、楽しそうにお茶を摘んでいる姿が印象的でした。



高千穂高校の情報発信

本校では、様々な方法で情報発信を行っています。ホームページでは学校からのお知らせ等、ポータルサイトでは学校パンフレットでは紹介しきれなかった各科の特徴や取り組み、InstagramやYouTubeでは日々の生徒の様子を見ることができます。右のQRコードより、スマートフォン等で簡単にアクセスできます。一度ご覧ください。

各QRコード一覧



高千穂高校公式



ポータルサイト



YouTube



Instagram